

El Algar recibe al Alquerías

Escrito por José Antonio Martínez Mellinas. Jueves, 7 de marzo de 2013

El CD El Algar se enfrentara el próximo sábado, a las 17 horas, al conjunto murciano del Alquerías, que ocupa los últimos puestos de la clasificación general de la categoría de la Primera Autonómica Regional.

El club algarense ocupa la tercera posición general, por lo que tiene da opción de ascenso a la categoría preferente.

El equipo rojiblanco algareño está atravesando un gran momento en el viene de derrotar por gran tanteo de 6-0 al conjunto del Mazarrón.

La afición está reviviendo viejos laureles de antaño, cuando el equipo algareño recorría los rincones de nuestra región de Murcia.